
山本　純雄　君 1 住民負担の不均一について

（花巻クラブ） 2 小さな市役所構想について

3 第三セクターについて

4 石沢墓園について

川村　伸浩　君 1 都市内分権について

(明和会) 2 臨空都市構想推進について

3 農業振興について

4 （仮称）賢治の歌を歌う全国大会の開催について

9月4日 5 市道の整備促進について

6 地域バスの相互連携について

(月） 高橋　久順　君 1 教育行政について

（平和環境社民クラブ） 2 労働環境整備と雇用拡大の対策について

3 高齢者福祉対策について

4 悪臭公害対策について

藤井　幸介　君 1 「歩いて暮らせるまちづくり」について

(無会派) 2 放課後子供プランについて

3 観光案内について

4 道路整備について

5 交通事故防止について

近村　晴男　君 1 積極的な企業誘致の促進策について

(花巻クラブ) 2 未婚者対策について

3 大迫地域の県立病院と県立高校の問題について

伊藤　英一　君 1 農業振興について

9月5日 (明和会) 2 環境基本計画について

阿部　一男　君 1 市の財政について

(火） （平和環境社民クラブ） 2 国民健康保険について

3 農業問題について

4 地域協議会について

照井　明子　君 1 三役給料、市長退職金の引き下げについて

（無会派） 2 自治公民館の選挙事務所使用について

3 納税貯蓄組合について

4 国民健康保険税の減免、据え置きについて

小原　雅道　君 1 新市発展のための専任部署新設について

(花巻クラブ) 2 公共施設の安全管理について

3 地域防災計画と危機管理について

4 指定管理者制度及び外部委託について

9月6日 山影　義一　君 1 平成１９年度からの水田農業施策について

(明和会) 2 交流・移住人口の増加策による「訪れたい・住みたい」まちづくりの取り組み状況について

(水） 3 介護老人福祉施設サービスについて

櫻井　　肇　君 1 ３総合支所の位置づけと今後の方向について

（無会派） 2 市民の税負担について

3 指定ごみ袋について

4 私立保育園補助について
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